

Entstehungsgeschichte der Kirche

Situation vor Baubeginn

Laut Auskunft des Bayerischen Landesamts für Statistik und Datenverarbeitung haben sich die ersten Evangelischen irgendwann in den Jahren zwischen 1910 und 1925 in Tiefenbach niedergelassen.

Die Volkszählungen vor 1925 weisen keine evangelischen Bewohner in Tiefenbach aus, erst bei der Volkszählung von 1925 wurden 5 Evangelische bei einer Gesamteinwohnerzahl von 1.185 registriert.

1970 – dem Jahr als die Kirche gebaut wurde – gab es hiernach in Tiefenbach 205 Evangelische (Gesamtbevölkerung: 4.548), in Ruderting 100 (Gesamtbevölkerung: 1.997).

Vor Baubeginn konnten die Evangelischen in Tiefenbach in der katholischen Kirche ihre Gottesdienste feiern, in Ruderting in der Schule.

Bevor die Kirche gebaut wurde, sah Tiefenbach von der Luft aus gesehen so aus:



Tiefenbach noch ohne evangelische Kirche